

COMMUNIQUE DE PRESSE



Tours le, 29 mars 2023



Nettoyage terminé de la façade de la Préfecture, mais peu écologique et coûteux

Suite à la dégradation des murs de la Préfecture tagués à la peinture orange le mercredi 22 mars dernier par un groupe de militants de « Dernière rénovation », le nettoyage des murs a nécessité 20 000 litres d'eau et son coût se monte à 7 000 euros.

Il ne prend pas en compte le coût de la rénovation de la grille de Préfecture, classée au titre des Monuments historiques qui reste à faire et qui s'ajoutera.